
陳 情 第 ６ ０ ３ ５ 号

令和７年５月27日受理

（件 名） 鹿児島港本港区スポーツ・コンベンションセンター事業に関する陳情書（２項）

（参 考） １項は文教観光委員会に付託（陳情第４０７７号）

（陳情の趣旨）

鹿児島サバイブ実行委員会の代表と同じ年代の者です。

前から無計画なスポコン事業に反対の意見でした。しかし，県政に意見を届ける

方法を知りませんでした。

多くの県民が同じだと思います。鹿児島サバイブのｗｅｂサイトで陳情書という

方法がある事を知り意見を県議会に伝えようと思いました。新体育館の建て替えに

は反対しません。

しかし，ドルフィンポート跡地は多くの県民が利用でき，多くの観光客が集うエ

リアにするべきです。

県の自主財源率，借金，人口減少を考えると，持続可能な街づくりを目指すこと

が必要ではないですか。

その街づくりの中心的役割を果たせるのがドルフィンポート跡地です。

北海道北見市は，時代の現状を無視して箱モノに資金を投じて財政危機に陥って

います。

文教観光委員会の議員さん達が「長い間，議会で話合われた経緯があるので，こ

の場所に新体育館が建つことは変わらない」と公言しているみたいですが，文教観

光委員会は未来の鹿児島の重要な案件を，そのような合理性のない理由で強引に決

めていっていいのですか。文教観光委員会の役割とはなんなのでしようか。県民の

ほとんどが知らないと思いますので，９億円の設計費を容認する前に，文教観光委

員会の役割を明らかにして下さい。そして，もっと鹿児島の未来に責任を持った鹿

児島県議会になって下さい。

以上の趣旨に基づき，下記事項を陳情します。

⒈ 体育館は単体で別の場所でも良いと思うので，事業の抜本的な見直しをお願い

します。

⒉ 鹿児島の未来に責任を持った，まともな議会運営をして下さい。


